



こころ豊かに

レーンに燃える

—県立小野高等学校—

小野高校ボウリング部は創部3年目で、現在男子22名女子12名で活動しています。

練習場は、小野町にあるヨシノボウルで、毎日2時間、技術の向上と精神力の鍛錬を目指し意欲的に取り組んでいます。

部員達は、平成7年の「ほんとうの空」に今飛び立とうと、一投一投に力を入れて練習に励んでいます。

生き生きと学ぶ子供たち

—いわき市立高坂小学校—

本校は平成3、4年度と県・市の小教研指定の体育研究に取り組んできました。「自ら学ぶ体育学習」を通して、運動の特性にふれる楽しさや喜びの経験を重視した授業の在り方を求めて研究実践にあたってきています。児童が自らを高めようと意欲的に体育学習に取り組む姿は大きな研究の成果でもあり、生涯体育へつながるものと期待しています。

～さわやかスポーツ・明るい仲間～



ストライク～！

—県立郡山養護学校—

子供たちにとって休み時間は楽しいスポーツのひととき。中庭では子供たちの声と体が今日も弾けてる。ともだちのバットを振る姿をまぶしそうに見つめる瞳。バットを持って次の打席を待つ顔。ピッチャーの球を息をこらして待つ瞬間のこわばり。子どもの心はすぐにつながり合い、その想いは体全体で表現される。

「よし、いくぞ～。」
打った!!
「あ～あ。」
車いすにぶつかってアウト。